
「青少年奉仕月間」
　    青少年奉仕委員会
　 　 　 委員長　相場弘介 会員

 　今年度、青少年奉仕委員長を
拝命致しました相場です。改めま
してよろしくお願い致します。
　本日は青少年奉仕月間というこ
とで、ローターアクトクラブにつ
いてお話しさせていただきます。

大先輩を前に釈迦に説法のような内容ではあります
が、少しの間お耳を傾けていただけましたら幸いで
す。よろしくお願い致します。

　先ずは改めまして、日頃からローターアクト活動
に対しまして多大なるご理解とご協力を賜りまして
担当委員長として御礼申し上げます。
　また先日は50周年記念事業に多くの方々にご参加
をいただき大変有り難うございました。アクトメン
バーも非常に喜んでおりましたし、その勢いのまま
当日は午前の部の終了後20km弱くらい徒歩での
清掃活動を行ったと聴いております。
　これも計画段階では少し不安もありましたが、
多くのロータリアンからのご理解と協力体制に後押
しされ順調に進んだものと感謝しております。

　では本題に入ります。

　まずそもそもローターアクトクラブとは…という
所からお話しします。
　ローターアクトクラブは、18歳以上の青年で構成
される、ロータリークラブが提唱する組織です。
その活動目的は、個々の能力の開発に当たって役立
つ知識や技能を高め、それぞれの地域社会における
物質的あるいは社会的なニーズに取り組み、親睦と
奉仕活動を通じて、全世界の人々の間に、より良い
信頼関係を推進するための機会を提供することに
あります。

　ロータリークラブの青少年奉仕プログラムとし
て、1962年に先ずインターアクトプログラムが宣言
されました。
　しかし、インターアクターは14～ 18歳の中高校生
の年代が対象で、卒業と同時に会員資格が失効する
ため、これを継続するものとして1968年1月に
「ローターアクト構想」が打ち出され、1968年RI
理事会は初めてローターアクトクラブの発足を認証
します。
　世界最初のローターアクトクラブは、アメリカ
合衆国ノースカロライナ州ノースシャーロットロー
タリークラブの提唱により、1968年3月13日にノー
スシャーロットローターアクトクラブが結成されま
した。

　日本最初のローターアクトクラブは、1968年に
創立した埼玉県の国際商科大学ローターアクト（現 
川越ローターアクトクラブ）です。川越ロータリー
クラブの提唱で6月1日に発足されました。
　現在では世界180か国にまで活動の幅が広がって
おり、クラブ数では10,698クラブ、203,298人のロー
ターアクターを有しています。

　次に活動の根幹となるローターアクトクラブ活動
指標を紹介します。

「我々は、ロータリー精神に則り、指導力を開発し、
健全なる市民精神を育成するために、次の指標に
向かって修練を積もう」
１．会員相互の友愛を深め、各自の人間開発に役
　　立てよう。
１．職業人としての誇りをもち、その責務の達成
　　に努力しよう。
１．地域社会を識り、奉仕を実践しよう。
１．国際理解につとめ、世界の平和に寄与しよう。 

　ここで改めまして、去る4月23日に実施致しまし
た記念事業「50km清掃活動」に多くの会員の方々
にご参加いただき本当に有り難うございました。

　そして三条ローターアクトクラブの50周年式典の
ご案内です。
　日時：２０２２年 ７月 ２３日
　会場：ジオワールドＶＩＰ三条
　どうしてもCOVID-19感染状況を見極めながら
とはなってしまいますが、今のところ現地集会型
で開催し、市内4ロータリークラブの皆様にご案内
する予定です。
　提唱クラブでもあります三条クラブの皆様には
多くの方々にご参加いただきたく、先ずはご予定
いただけます様よろしくお願い致します。詳細は
後日の正式案内に代えさせていただきます。

　続きましてロータリークラブとも同じ課題とも
言えます会員数の問題です。
　スライドに現在の2560地区内の会員数を示します。
　9クラブ中4クラブが4～5名の在籍となっており、
若さとバイタリティで皆さん前向きに活動はして
おりますが現実的に事業活動が厳しい状況に陥って
います。
　私も今年度担当委員長として力不足を実感し反省
しておりますが、どうか皆さまの今後のお力添えを
改めましてよろしくお願い致します。

　最後に2022-23年度よりRIより変更される内容を
お知らせ致します。
　ローターアクトクラブが正式にRI青少年プログラム
から外れ国際ロータリーの加盟クラブになったこと
から、2022-2023年度より人頭分担金（会費の支払い）
が発生することになりました。
　伴いましてロータリアンと同様にローターアクター
も人格権特約付賠償責任保険（RIJYEM保険）の
被保険者となる事が決まりました。
　従いまして、2022-2023年度より以下の対応が必要
となりました。
1. ローターアクトクラブの予算書を作成するに
あたり、支出項目にRI人頭分担金（年間8ドル
／会員）及びRIJYEM保険料（年間70円／会員）
を計上する。
2. MyRotaryの会員情報が算定の基準になる為、
毎年6月中には最新情報に更新する。
　そして当クラブの対応と致しましては、4月6日
の理事会にてご承認をいただき既存の活動費は
変更せずその中からアクター自身の予算建てに
て支払いをしてくことなりました。

　この活動指標に沿う形で事業活動が行われており
ます。三条ローターアクトクラブでも例会セレモ
ニーとして参加者全員で毎回唱和しています。

　ここで当委員会が今年度掲げた活動方針を振り返
ります。

◆委員会の目的
1. ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターとの親睦と理解を
深める。
2. 市内4クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。
3. アクターとの交流を通じ、ローターアクトの
意義、楽しさの理解を深める。
4. ライラ研修への参加。
◆委員会の事業項目
1. アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。
2. 広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
3. 現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　やはりCOVID-19の影響により非常に活動が制限
されたことにより、親睦関連はなかなか思うように
活動できなかったと感じております。しかしながら
例会を通じてのアクターとの交流や、ライラ研修へ
の参加、後ほどご案内致しますが50周年に向けての
推進等には一定の成果があったものと思っており
ます。そして何より三条北RC所属の会社様から新入
会員が入ってくれました。貝瀬会長のRC例会卓話等
の活動が実を結んだ形となり、本当に嬉しく思って
おります。

　ではその三条ローターアクトクラブについて紹介
致します。
今年度 三条ローターアクトクラブは
＜ならば輪を広げよ＞
１．交友関係の拡大
２．自身の視野の拡大
３．三条ＲＡＣの拡大
　をクラブターゲットに貝瀬大河会長・川越健矢
会計担当・今年度新入会員の笠原天地会員の3名で
活動しています。
　奉仕活動として継続事業の地域清掃活動や長久の
家様へのお餅の寄贈、更に今年度は50周年記念式典
の準備や記念事業としての50km清掃活動を行う
など少数ながらも精力的に活動しております。

　その他にも、グローバル補助金の適応や地区青少
年奉仕員会へのアクター地区役員の参画、各種ロー
タリー事業への参加等これから益々実現化される
内容も検討されております。

　以上、ローターアクトクラブについて経緯から
現状をお話しさせていただきました。
　これからも引き続きのご理解とご協力をお願い
申し上げ、卓話を終わらせていただきます。ご清聴
有り難うございました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさま今日は。5月7日のIM、大変
ご苦労様でした。
　IMの報告は来週の5月18日に予定して
おりますので、よろしくお願いいたしま
す。
　本日は大変暑くなりました。朝夕の
温度差も大きいものですから、体調管理

には十分注意していただきたいものと思います。
　今の時期、田植えが終わった田んぼの風景そして山の
緑と、気持ちいい季節を感じる頃になりました。私の一番
好きな時期ですが、ゴールデンウィーク中に農家の方々が
田植えを終わらせるため、今は田植え機を使ってですから
昔とはずいぶん違った様子ですが、ご苦労様ですと頭の下が
る思いです。
　本日の話ですが、初めに先日5月7日の三條新聞には西山
会員が図書館の引っ越し用として三条市に4000個の段ボール
を寄付、そして5月10日には梨本会員が粟ヶ岳山開きの安全
祈願で観光協会会長としてのコメントも含め掲載されており
ました。三条RCの来年度の会長・幹事のペアの二人です
ので、頼もしくもありうれしく思いましたので、皆様も知っ
ているとは思いましたが、この場で報告させていただきま
した。

　今月は「青少年奉仕月間」ですので相場弘介委員
長よりお話し願うわけですが、当クラブローター
アクトは、いかんせん3名の会員です。3名とも会員
増したいとの思いが感じられますが、コロナの基で
の行動制限もあり、なかなか会員増にはつながらな
い状況が続いております。しかしこれからは、状況
も改善し対応の仕方も変化していくと思いますの
で、3名ともに気持ちの良い若者なのでこれからに
期待したいと思います。
　終わります。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝130円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
　10ページに歸山会長のクラブ近況報告が掲載されて
おります。受付にございますのでご覧ください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2021-22年度 ローターアクト地区協議会のご案内」
　　　日　　時　6月5日（日）10：00～12：30
　　　開催方法　ZOOM（オンラインにて開催）
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月25日（土）14：00～18：30
　　　会　場　柏崎市市民プラザ（式典）、
　　　　　　　柏崎市産業文化会館（祝賀会）
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【先週のメークアップ】
［5.2］三条南RCへ
 ・松永隆夫さん
［5.7］第4分区IM（三条）へ
 ・歸山　肇さん、　五十嵐博宣さん、
 ・明田川賢一さん、五十嵐晋三さん、
 ・荻根澤隆雄さん、斎藤弘文さん、
 ・佐野勝榮さん、　渋谷政道さん、
 ・外山浩玲さん、　中條克俊さん、
 ・中村信一さん、　梨本次郎さん、
 ・西山徳芳さん、　野水靖之さん、
 ・船越良則さん、　松永隆夫さん、
 ・柳取崇之さん、　吉井直樹さん、
 ・若槻八十彦さん、渡辺良一さん　
　　　　　　　　　　　　　（20名）
【ヴィジター】
 ・米山記念奨学生　李 恒 さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
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■本日の出席会員数：57名中42名
■先々週出席率：85.96％

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　IMに多数の参加、御苦労様でした。
　相場弘介さん、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　三条市の図書館「まちやま」に引越用の段ボール箱
4,000箱を職業奉仕で寄付させていただきました。
相場弘介さん
　今日はよろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　季節は正確にめぐっている様で新緑の季節になり
ました。
斎藤弘文さん
　昨夜、ハードオフエコ球場で巨人対DNA戦を見
ました。ファンの巨人を全力で応援しましたが
残念ながら負けてしまいました。

小越憲泰さん
　65年ぶりで栄地区の石動神社へ登って来ました。
年をつくづく感じました。

吉井直樹さん
　15日 日曜日は、三条祭りです。普段とは違う行列
となりますが、とりあえず出せる事がうれしいで
す。滝沢市長、国定議員も参列の予定です。

　本日相場様、宜しくお願いします。
中林順一さん
　今朝、バラが１輪だけ咲きました。これからドン
ドン咲く予定です。楽しみなんです。

関川　博さん
　相場さん、卓話ドキドキですよね。でもロータリー
で味わえる良質の緊張感が成長につながります！！

渡辺良一さん
　ハナミズキが終わり、ツツジが見盛りです。良い
季節です！

　相場さん、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん、 五十嵐博宣さん、 杉山幸英さん、
五十嵐晋三さん、 高橋　司さん、　 小出子恵出さん、
荻根澤隆雄さん、 野崎喜一郎さん、 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 長谷川正実さん、 安達俊明さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川徹さん、　 小林卓哉さん、
飯塚一樹さん、　 中村信一さん、　 早川滝徳さん
　相場弘介会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 11日分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  964,000
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　9クラブ中4クラブが4～5名の在籍となっており、
若さとバイタリティで皆さん前向きに活動はして
おりますが現実的に事業活動が厳しい状況に陥って
います。
　私も今年度担当委員長として力不足を実感し反省
しておりますが、どうか皆さまの今後のお力添えを
改めましてよろしくお願い致します。

　最後に2022-23年度よりRIより変更される内容を
お知らせ致します。
　ローターアクトクラブが正式にRI青少年プログラム
から外れ国際ロータリーの加盟クラブになったこと
から、2022-2023年度より人頭分担金（会費の支払い）
が発生することになりました。
　伴いましてロータリアンと同様にローターアクター
も人格権特約付賠償責任保険（RIJYEM保険）の
被保険者となる事が決まりました。
　従いまして、2022-2023年度より以下の対応が必要
となりました。
1. ローターアクトクラブの予算書を作成するに
あたり、支出項目にRI人頭分担金（年間8ドル
／会員）及びRIJYEM保険料（年間70円／会員）
を計上する。
2. MyRotaryの会員情報が算定の基準になる為、
毎年6月中には最新情報に更新する。
　そして当クラブの対応と致しましては、4月6日
の理事会にてご承認をいただき既存の活動費は
変更せずその中からアクター自身の予算建てに
て支払いをしてくことなりました。

　この活動指標に沿う形で事業活動が行われており
ます。三条ローターアクトクラブでも例会セレモ
ニーとして参加者全員で毎回唱和しています。

　ここで当委員会が今年度掲げた活動方針を振り返
ります。

◆委員会の目的
1. ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターとの親睦と理解を
深める。
2. 市内4クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。
3. アクターとの交流を通じ、ローターアクトの
意義、楽しさの理解を深める。
4. ライラ研修への参加。
◆委員会の事業項目
1. アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。
2. 広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
3. 現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　やはりCOVID-19の影響により非常に活動が制限
されたことにより、親睦関連はなかなか思うように
活動できなかったと感じております。しかしながら
例会を通じてのアクターとの交流や、ライラ研修へ
の参加、後ほどご案内致しますが50周年に向けての
推進等には一定の成果があったものと思っており
ます。そして何より三条北RC所属の会社様から新入
会員が入ってくれました。貝瀬会長のRC例会卓話等
の活動が実を結んだ形となり、本当に嬉しく思って
おります。

　ではその三条ローターアクトクラブについて紹介
致します。
今年度 三条ローターアクトクラブは
＜ならば輪を広げよ＞
１．交友関係の拡大
２．自身の視野の拡大
３．三条ＲＡＣの拡大
　をクラブターゲットに貝瀬大河会長・川越健矢
会計担当・今年度新入会員の笠原天地会員の3名で
活動しています。
　奉仕活動として継続事業の地域清掃活動や長久の
家様へのお餅の寄贈、更に今年度は50周年記念式典
の準備や記念事業としての50km清掃活動を行う
など少数ながらも精力的に活動しております。

　その他にも、グローバル補助金の適応や地区青少
年奉仕員会へのアクター地区役員の参画、各種ロー
タリー事業への参加等これから益々実現化される
内容も検討されております。

　以上、ローターアクトクラブについて経緯から
現状をお話しさせていただきました。
　これからも引き続きのご理解とご協力をお願い
申し上げ、卓話を終わらせていただきます。ご清聴
有り難うございました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさま今日は。5月7日のIM、大変
ご苦労様でした。
　IMの報告は来週の5月18日に予定して
おりますので、よろしくお願いいたしま
す。
　本日は大変暑くなりました。朝夕の
温度差も大きいものですから、体調管理

には十分注意していただきたいものと思います。
　今の時期、田植えが終わった田んぼの風景そして山の
緑と、気持ちいい季節を感じる頃になりました。私の一番
好きな時期ですが、ゴールデンウィーク中に農家の方々が
田植えを終わらせるため、今は田植え機を使ってですから
昔とはずいぶん違った様子ですが、ご苦労様ですと頭の下が
る思いです。
　本日の話ですが、初めに先日5月7日の三條新聞には西山
会員が図書館の引っ越し用として三条市に4000個の段ボール
を寄付、そして5月10日には梨本会員が粟ヶ岳山開きの安全
祈願で観光協会会長としてのコメントも含め掲載されており
ました。三条RCの来年度の会長・幹事のペアの二人です
ので、頼もしくもありうれしく思いましたので、皆様も知っ
ているとは思いましたが、この場で報告させていただきま
した。

　今月は「青少年奉仕月間」ですので相場弘介委員
長よりお話し願うわけですが、当クラブローター
アクトは、いかんせん3名の会員です。3名とも会員
増したいとの思いが感じられますが、コロナの基で
の行動制限もあり、なかなか会員増にはつながらな
い状況が続いております。しかしこれからは、状況
も改善し対応の仕方も変化していくと思いますの
で、3名ともに気持ちの良い若者なのでこれからに
期待したいと思います。
　終わります。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝130円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
　10ページに歸山会長のクラブ近況報告が掲載されて
おります。受付にございますのでご覧ください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2021-22年度 ローターアクト地区協議会のご案内」
　　　日　　時　6月5日（日）10：00～12：30
　　　開催方法　ZOOM（オンラインにて開催）
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月25日（土）14：00～18：30
　　　会　場　柏崎市市民プラザ（式典）、
　　　　　　　柏崎市産業文化会館（祝賀会）
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いするぎ

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　IMに多数の参加、御苦労様でした。
　相場弘介さん、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　三条市の図書館「まちやま」に引越用の段ボール箱
4,000箱を職業奉仕で寄付させていただきました。
相場弘介さん
　今日はよろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　季節は正確にめぐっている様で新緑の季節になり
ました。
斎藤弘文さん
　昨夜、ハードオフエコ球場で巨人対DNA戦を見
ました。ファンの巨人を全力で応援しましたが
残念ながら負けてしまいました。

小越憲泰さん
　65年ぶりで栄地区の石動神社へ登って来ました。
年をつくづく感じました。

吉井直樹さん
　15日 日曜日は、三条祭りです。普段とは違う行列
となりますが、とりあえず出せる事がうれしいで
す。滝沢市長、国定議員も参列の予定です。

　本日相場様、宜しくお願いします。
中林順一さん
　今朝、バラが１輪だけ咲きました。これからドン
ドン咲く予定です。楽しみなんです。

関川　博さん
　相場さん、卓話ドキドキですよね。でもロータリー
で味わえる良質の緊張感が成長につながります！！

渡辺良一さん
　ハナミズキが終わり、ツツジが見盛りです。良い
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　相場さん、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん、 五十嵐博宣さん、 杉山幸英さん、
五十嵐晋三さん、 高橋　司さん、　 小出子恵出さん、
荻根澤隆雄さん、 野崎喜一郎さん、 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 長谷川正実さん、 安達俊明さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川徹さん、　 小林卓哉さん、
飯塚一樹さん、　 中村信一さん、　 早川滝徳さん
　相場弘介会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 11日分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  964,000
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「青少年奉仕月間」
　    青少年奉仕委員会
　 　 　 委員長　相場弘介 会員

 　今年度、青少年奉仕委員長を
拝命致しました相場です。改めま
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　本日は青少年奉仕月間というこ
とで、ローターアクトクラブにつ
いてお話しさせていただきます。
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期待したいと思います。
　終わります。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝130円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
　10ページに歸山会長のクラブ近況報告が掲載されて
おります。受付にございますのでご覧ください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2021-22年度 ローターアクト地区協議会のご案内」
　　　日　　時　6月5日（日）10：00～12：30
　　　開催方法　ZOOM（オンラインにて開催）
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月25日（土）14：00～18：30
　　　会　場　柏崎市市民プラザ（式典）、
　　　　　　　柏崎市産業文化会館（祝賀会）

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　IMに多数の参加、御苦労様でした。
　相場弘介さん、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　三条市の図書館「まちやま」に引越用の段ボール箱
4,000箱を職業奉仕で寄付させていただきました。
相場弘介さん
　今日はよろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　季節は正確にめぐっている様で新緑の季節になり
ました。
斎藤弘文さん
　昨夜、ハードオフエコ球場で巨人対DNA戦を見
ました。ファンの巨人を全力で応援しましたが
残念ながら負けてしまいました。

小越憲泰さん
　65年ぶりで栄地区の石動神社へ登って来ました。
年をつくづく感じました。

吉井直樹さん
　15日 日曜日は、三条祭りです。普段とは違う行列
となりますが、とりあえず出せる事がうれしいで
す。滝沢市長、国定議員も参列の予定です。

　本日相場様、宜しくお願いします。
中林順一さん
　今朝、バラが１輪だけ咲きました。これからドン
ドン咲く予定です。楽しみなんです。

関川　博さん
　相場さん、卓話ドキドキですよね。でもロータリー
で味わえる良質の緊張感が成長につながります！！

渡辺良一さん
　ハナミズキが終わり、ツツジが見盛りです。良い
季節です！

　相場さん、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん、 五十嵐博宣さん、 杉山幸英さん、
五十嵐晋三さん、 高橋　司さん、　 小出子恵出さん、
荻根澤隆雄さん、 野崎喜一郎さん、 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 長谷川正実さん、 安達俊明さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川徹さん、　 小林卓哉さん、
飯塚一樹さん、　 中村信一さん、　 早川滝徳さん
　相場弘介会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 11日分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  964,000

国際ロータリー第2560地区
2021-2022年度「地区大会記念親睦ゴルフ大会」
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「青少年奉仕月間」
　    青少年奉仕委員会
　 　 　 委員長　相場弘介 会員

 　今年度、青少年奉仕委員長を
拝命致しました相場です。改めま
してよろしくお願い致します。
　本日は青少年奉仕月間というこ
とで、ローターアクトクラブにつ
いてお話しさせていただきます。

大先輩を前に釈迦に説法のような内容ではあります
が、少しの間お耳を傾けていただけましたら幸いで
す。よろしくお願い致します。

　先ずは改めまして、日頃からローターアクト活動
に対しまして多大なるご理解とご協力を賜りまして
担当委員長として御礼申し上げます。
　また先日は50周年記念事業に多くの方々にご参加
をいただき大変有り難うございました。アクトメン
バーも非常に喜んでおりましたし、その勢いのまま
当日は午前の部の終了後20km弱くらい徒歩での
清掃活動を行ったと聴いております。
　これも計画段階では少し不安もありましたが、
多くのロータリアンからのご理解と協力体制に後押
しされ順調に進んだものと感謝しております。

　では本題に入ります。

　まずそもそもローターアクトクラブとは…という
所からお話しします。
　ローターアクトクラブは、18歳以上の青年で構成
される、ロータリークラブが提唱する組織です。
その活動目的は、個々の能力の開発に当たって役立
つ知識や技能を高め、それぞれの地域社会における
物質的あるいは社会的なニーズに取り組み、親睦と
奉仕活動を通じて、全世界の人々の間に、より良い
信頼関係を推進するための機会を提供することに
あります。

　ロータリークラブの青少年奉仕プログラムとし
て、1962年に先ずインターアクトプログラムが宣言
されました。
　しかし、インターアクターは14～ 18歳の中高校生
の年代が対象で、卒業と同時に会員資格が失効する
ため、これを継続するものとして1968年1月に
「ローターアクト構想」が打ち出され、1968年RI
理事会は初めてローターアクトクラブの発足を認証
します。
　世界最初のローターアクトクラブは、アメリカ
合衆国ノースカロライナ州ノースシャーロットロー
タリークラブの提唱により、1968年3月13日にノー
スシャーロットローターアクトクラブが結成されま
した。

　日本最初のローターアクトクラブは、1968年に
創立した埼玉県の国際商科大学ローターアクト（現 
川越ローターアクトクラブ）です。川越ロータリー
クラブの提唱で6月1日に発足されました。
　現在では世界180か国にまで活動の幅が広がって
おり、クラブ数では10,698クラブ、203,298人のロー
ターアクターを有しています。
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　　に努力しよう。
１．地域社会を識り、奉仕を実践しよう。
１．国際理解につとめ、世界の平和に寄与しよう。 

　ここで改めまして、去る4月23日に実施致しまし
た記念事業「50km清掃活動」に多くの会員の方々
にご参加いただき本当に有り難うございました。

　そして三条ローターアクトクラブの50周年式典の
ご案内です。
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　会場：ジオワールドＶＩＰ三条
　どうしてもCOVID-19感染状況を見極めながら
とはなってしまいますが、今のところ現地集会型
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　提唱クラブでもあります三条クラブの皆様には
多くの方々にご参加いただきたく、先ずはご予定
いただけます様よろしくお願い致します。詳細は
後日の正式案内に代えさせていただきます。

　続きましてロータリークラブとも同じ課題とも
言えます会員数の問題です。
　スライドに現在の2560地区内の会員数を示します。
　9クラブ中4クラブが4～5名の在籍となっており、
若さとバイタリティで皆さん前向きに活動はして
おりますが現実的に事業活動が厳しい状況に陥って
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　私も今年度担当委員長として力不足を実感し反省
しておりますが、どうか皆さまの今後のお力添えを
改めましてよろしくお願い致します。

　最後に2022-23年度よりRIより変更される内容を
お知らせ致します。
　ローターアクトクラブが正式にRI青少年プログラム
から外れ国際ロータリーの加盟クラブになったこと
から、2022-2023年度より人頭分担金（会費の支払い）
が発生することになりました。
　伴いましてロータリアンと同様にローターアクター
も人格権特約付賠償責任保険（RIJYEM保険）の
被保険者となる事が決まりました。
　従いまして、2022-2023年度より以下の対応が必要
となりました。
1. ローターアクトクラブの予算書を作成するに
あたり、支出項目にRI人頭分担金（年間8ドル
／会員）及びRIJYEM保険料（年間70円／会員）
を計上する。
2. MyRotaryの会員情報が算定の基準になる為、
毎年6月中には最新情報に更新する。
　そして当クラブの対応と致しましては、4月6日
の理事会にてご承認をいただき既存の活動費は
変更せずその中からアクター自身の予算建てに
て支払いをしてくことなりました。

　この活動指標に沿う形で事業活動が行われており
ます。三条ローターアクトクラブでも例会セレモ
ニーとして参加者全員で毎回唱和しています。

　ここで当委員会が今年度掲げた活動方針を振り返
ります。

◆委員会の目的
1. ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターとの親睦と理解を
深める。
2. 市内4クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。
3. アクターとの交流を通じ、ローターアクトの
意義、楽しさの理解を深める。
4. ライラ研修への参加。
◆委員会の事業項目
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を促す。
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されたことにより、親睦関連はなかなか思うように
活動できなかったと感じております。しかしながら
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タリークラブの提唱により、1968年3月13日にノー
スシャーロットローターアクトクラブが結成されま
した。

　日本最初のローターアクトクラブは、1968年に
創立した埼玉県の国際商科大学ローターアクト（現 
川越ローターアクトクラブ）です。川越ロータリー
クラブの提唱で6月1日に発足されました。
　現在では世界180か国にまで活動の幅が広がって
おり、クラブ数では10,698クラブ、203,298人のロー
ターアクターを有しています。

　次に活動の根幹となるローターアクトクラブ活動
指標を紹介します。

「我々は、ロータリー精神に則り、指導力を開発し、
健全なる市民精神を育成するために、次の指標に
向かって修練を積もう」
１．会員相互の友愛を深め、各自の人間開発に役
　　立てよう。
１．職業人としての誇りをもち、その責務の達成
　　に努力しよう。
１．地域社会を識り、奉仕を実践しよう。
１．国際理解につとめ、世界の平和に寄与しよう。 

　ここで改めまして、去る4月23日に実施致しまし
た記念事業「50km清掃活動」に多くの会員の方々
にご参加いただき本当に有り難うございました。

　そして三条ローターアクトクラブの50周年式典の
ご案内です。
　日時：２０２２年 ７月 ２３日
　会場：ジオワールドＶＩＰ三条
　どうしてもCOVID-19感染状況を見極めながら
とはなってしまいますが、今のところ現地集会型
で開催し、市内4ロータリークラブの皆様にご案内
する予定です。
　提唱クラブでもあります三条クラブの皆様には
多くの方々にご参加いただきたく、先ずはご予定
いただけます様よろしくお願い致します。詳細は
後日の正式案内に代えさせていただきます。

　続きましてロータリークラブとも同じ課題とも
言えます会員数の問題です。
　スライドに現在の2560地区内の会員数を示します。
　9クラブ中4クラブが4～5名の在籍となっており、
若さとバイタリティで皆さん前向きに活動はして
おりますが現実的に事業活動が厳しい状況に陥って
います。
　私も今年度担当委員長として力不足を実感し反省
しておりますが、どうか皆さまの今後のお力添えを
改めましてよろしくお願い致します。

　最後に2022-23年度よりRIより変更される内容を
お知らせ致します。
　ローターアクトクラブが正式にRI青少年プログラム
から外れ国際ロータリーの加盟クラブになったこと
から、2022-2023年度より人頭分担金（会費の支払い）
が発生することになりました。
　伴いましてロータリアンと同様にローターアクター
も人格権特約付賠償責任保険（RIJYEM保険）の
被保険者となる事が決まりました。
　従いまして、2022-2023年度より以下の対応が必要
となりました。
1. ローターアクトクラブの予算書を作成するに
あたり、支出項目にRI人頭分担金（年間8ドル
／会員）及びRIJYEM保険料（年間70円／会員）
を計上する。
2. MyRotaryの会員情報が算定の基準になる為、
毎年6月中には最新情報に更新する。
　そして当クラブの対応と致しましては、4月6日
の理事会にてご承認をいただき既存の活動費は
変更せずその中からアクター自身の予算建てに
て支払いをしてくことなりました。

　この活動指標に沿う形で事業活動が行われており
ます。三条ローターアクトクラブでも例会セレモ
ニーとして参加者全員で毎回唱和しています。

　ここで当委員会が今年度掲げた活動方針を振り返
ります。

◆委員会の目的
1. ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターとの親睦と理解を
深める。
2. 市内4クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。
3. アクターとの交流を通じ、ローターアクトの
意義、楽しさの理解を深める。
4. ライラ研修への参加。
◆委員会の事業項目
1. アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。
2. 広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
3. 現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　やはりCOVID-19の影響により非常に活動が制限
されたことにより、親睦関連はなかなか思うように
活動できなかったと感じております。しかしながら
例会を通じてのアクターとの交流や、ライラ研修へ
の参加、後ほどご案内致しますが50周年に向けての
推進等には一定の成果があったものと思っており
ます。そして何より三条北RC所属の会社様から新入
会員が入ってくれました。貝瀬会長のRC例会卓話等
の活動が実を結んだ形となり、本当に嬉しく思って
おります。

　ではその三条ローターアクトクラブについて紹介
致します。
今年度 三条ローターアクトクラブは
＜ならば輪を広げよ＞
１．交友関係の拡大
２．自身の視野の拡大
３．三条ＲＡＣの拡大
　をクラブターゲットに貝瀬大河会長・川越健矢
会計担当・今年度新入会員の笠原天地会員の3名で
活動しています。
　奉仕活動として継続事業の地域清掃活動や長久の
家様へのお餅の寄贈、更に今年度は50周年記念式典
の準備や記念事業としての50km清掃活動を行う
など少数ながらも精力的に活動しております。

　その他にも、グローバル補助金の適応や地区青少
年奉仕員会へのアクター地区役員の参画、各種ロー
タリー事業への参加等これから益々実現化される
内容も検討されております。

　以上、ローターアクトクラブについて経緯から
現状をお話しさせていただきました。
　これからも引き続きのご理解とご協力をお願い
申し上げ、卓話を終わらせていただきます。ご清聴
有り難うございました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさま今日は。5月7日のIM、大変
ご苦労様でした。
　IMの報告は来週の5月18日に予定して
おりますので、よろしくお願いいたしま
す。
　本日は大変暑くなりました。朝夕の
温度差も大きいものですから、体調管理

には十分注意していただきたいものと思います。
　今の時期、田植えが終わった田んぼの風景そして山の
緑と、気持ちいい季節を感じる頃になりました。私の一番
好きな時期ですが、ゴールデンウィーク中に農家の方々が
田植えを終わらせるため、今は田植え機を使ってですから
昔とはずいぶん違った様子ですが、ご苦労様ですと頭の下が
る思いです。
　本日の話ですが、初めに先日5月7日の三條新聞には西山
会員が図書館の引っ越し用として三条市に4000個の段ボール
を寄付、そして5月10日には梨本会員が粟ヶ岳山開きの安全
祈願で観光協会会長としてのコメントも含め掲載されており
ました。三条RCの来年度の会長・幹事のペアの二人です
ので、頼もしくもありうれしく思いましたので、皆様も知っ
ているとは思いましたが、この場で報告させていただきま
した。

　今月は「青少年奉仕月間」ですので相場弘介委員
長よりお話し願うわけですが、当クラブローター
アクトは、いかんせん3名の会員です。3名とも会員
増したいとの思いが感じられますが、コロナの基で
の行動制限もあり、なかなか会員増にはつながらな
い状況が続いております。しかしこれからは、状況
も改善し対応の仕方も変化していくと思いますの
で、3名ともに気持ちの良い若者なのでこれからに
期待したいと思います。
　終わります。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝130円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
　10ページに歸山会長のクラブ近況報告が掲載されて
おります。受付にございますのでご覧ください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2021-22年度 ローターアクト地区協議会のご案内」
　　　日　　時　6月5日（日）10：00～12：30
　　　開催方法　ZOOM（オンラインにて開催）
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月25日（土）14：00～18：30
　　　会　場　柏崎市市民プラザ（式典）、
　　　　　　　柏崎市産業文化会館（祝賀会）

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　IMに多数の参加、御苦労様でした。
　相場弘介さん、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　三条市の図書館「まちやま」に引越用の段ボール箱
4,000箱を職業奉仕で寄付させていただきました。
相場弘介さん
　今日はよろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　季節は正確にめぐっている様で新緑の季節になり
ました。
斎藤弘文さん
　昨夜、ハードオフエコ球場で巨人対DNA戦を見
ました。ファンの巨人を全力で応援しましたが
残念ながら負けてしまいました。

小越憲泰さん
　65年ぶりで栄地区の石動神社へ登って来ました。
年をつくづく感じました。

吉井直樹さん
　15日 日曜日は、三条祭りです。普段とは違う行列
となりますが、とりあえず出せる事がうれしいで
す。滝沢市長、国定議員も参列の予定です。

　本日相場様、宜しくお願いします。
中林順一さん
　今朝、バラが１輪だけ咲きました。これからドン
ドン咲く予定です。楽しみなんです。

関川　博さん
　相場さん、卓話ドキドキですよね。でもロータリー
で味わえる良質の緊張感が成長につながります！！

渡辺良一さん
　ハナミズキが終わり、ツツジが見盛りです。良い
季節です！

　相場さん、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん、 五十嵐博宣さん、 杉山幸英さん、
五十嵐晋三さん、 高橋　司さん、　 小出子恵出さん、
荻根澤隆雄さん、 野崎喜一郎さん、 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 長谷川正実さん、 安達俊明さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川徹さん、　 小林卓哉さん、
飯塚一樹さん、　 中村信一さん、　 早川滝徳さん
　相場弘介会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 11日分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  964,000
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　本日は青少年奉仕月間というこ
とで、ローターアクトクラブにつ
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１．職業人としての誇りをもち、その責務の達成
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１．国際理解につとめ、世界の平和に寄与しよう。 
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にご参加いただき本当に有り難うございました。
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の理事会にてご承認をいただき既存の活動費は
変更せずその中からアクター自身の予算建てに
て支払いをしてくことなりました。
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ニーとして参加者全員で毎回唱和しています。
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推進等には一定の成果があったものと思っており
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会員が入ってくれました。貝瀬会長のRC例会卓話等
の活動が実を結んだ形となり、本当に嬉しく思って
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の準備や記念事業としての50km清掃活動を行う
など少数ながらも精力的に活動しております。

　その他にも、グローバル補助金の適応や地区青少
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　以上、ローターアクトクラブについて経緯から
現状をお話しさせていただきました。
　これからも引き続きのご理解とご協力をお願い
申し上げ、卓話を終わらせていただきます。ご清聴
有り難うございました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　みなさま今日は。5月7日のIM、大変
ご苦労様でした。
　IMの報告は来週の5月18日に予定して
おりますので、よろしくお願いいたしま
す。
　本日は大変暑くなりました。朝夕の
温度差も大きいものですから、体調管理

には十分注意していただきたいものと思います。
　今の時期、田植えが終わった田んぼの風景そして山の
緑と、気持ちいい季節を感じる頃になりました。私の一番
好きな時期ですが、ゴールデンウィーク中に農家の方々が
田植えを終わらせるため、今は田植え機を使ってですから
昔とはずいぶん違った様子ですが、ご苦労様ですと頭の下が
る思いです。
　本日の話ですが、初めに先日5月7日の三條新聞には西山
会員が図書館の引っ越し用として三条市に4000個の段ボール
を寄付、そして5月10日には梨本会員が粟ヶ岳山開きの安全
祈願で観光協会会長としてのコメントも含め掲載されており
ました。三条RCの来年度の会長・幹事のペアの二人です
ので、頼もしくもありうれしく思いましたので、皆様も知っ
ているとは思いましたが、この場で報告させていただきま
した。

　今月は「青少年奉仕月間」ですので相場弘介委員
長よりお話し願うわけですが、当クラブローター
アクトは、いかんせん3名の会員です。3名とも会員
増したいとの思いが感じられますが、コロナの基で
の行動制限もあり、なかなか会員増にはつながらな
い状況が続いております。しかしこれからは、状況
も改善し対応の仕方も変化していくと思いますの
で、3名ともに気持ちの良い若者なのでこれからに
期待したいと思います。
　終わります。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「5月ロータリーレートのご案内」
　5月1日より　1ドル＝130円
◎高尾ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
　10ページに歸山会長のクラブ近況報告が掲載されて
おります。受付にございますのでご覧ください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2021-22年度 ローターアクト地区協議会のご案内」
　　　日　　時　6月5日（日）10：00～12：30
　　　開催方法　ZOOM（オンラインにて開催）
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　6月25日（土）14：00～18：30
　　　会　場　柏崎市市民プラザ（式典）、
　　　　　　　柏崎市産業文化会館（祝賀会）

相場弘介 会員へ委嘱状の授与
「国際ロータリー第2560地区
 2022-23年度
 青少年奉仕委員会ローターアクト委員長」

　　次々週例会　 6 月 1 日　　　「クラブフォーラム」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 会長エレクト

　　次 週 例 会　 5月25日　　　「地区研修・協議会報告」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 会長エレクト

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　IMに多数の参加、御苦労様でした。
　相場弘介さん、卓話ありがとうございます。
西山徳芳さん
　三条市の図書館「まちやま」に引越用の段ボール箱
4,000箱を職業奉仕で寄付させていただきました。
相場弘介さん
　今日はよろしくお願いします。
渡辺勝利さん
　季節は正確にめぐっている様で新緑の季節になり
ました。
斎藤弘文さん
　昨夜、ハードオフエコ球場で巨人対DNA戦を見
ました。ファンの巨人を全力で応援しましたが
残念ながら負けてしまいました。

小越憲泰さん
　65年ぶりで栄地区の石動神社へ登って来ました。
年をつくづく感じました。

吉井直樹さん
　15日 日曜日は、三条祭りです。普段とは違う行列
となりますが、とりあえず出せる事がうれしいで
す。滝沢市長、国定議員も参列の予定です。

　本日相場様、宜しくお願いします。
中林順一さん
　今朝、バラが１輪だけ咲きました。これからドン
ドン咲く予定です。楽しみなんです。

関川　博さん
　相場さん、卓話ドキドキですよね。でもロータリー
で味わえる良質の緊張感が成長につながります！！

渡辺良一さん
　ハナミズキが終わり、ツツジが見盛りです。良い
季節です！

　相場さん、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん、 五十嵐博宣さん、 杉山幸英さん、
五十嵐晋三さん、 高橋　司さん、　 小出子恵出さん、
荻根澤隆雄さん、 野崎喜一郎さん、 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 長谷川正実さん、 安達俊明さん、
野水靖之さん、　 船越良則さん、　 石黒良行さん、
松永隆夫さん、　 長谷川徹さん、　 小林卓哉さん、
飯塚一樹さん、　 中村信一さん、　 早川滝徳さん
　相場弘介会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5月 11日分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  964,000


